
C O N S E I L    M U N I C I P A L
DU LUNDI 18 NOVEMBRE 2024

C O M P T E  R E N D U

PRESENTS :
Mesdames  Sandie  BARDET ;  Michèle  CERDA ;  Nicole  RIVES ;  Catherine

THOMAS ; 
Messieurs  Pascal  LEWICKI ;  Gérard  BESSON ;  Claude  MONTILLET ;  Massiga

SACKO ; Thierry WAGEMANS ; Eric WALLET

EXCUSES :
Mesdames : Ginette CAGNAC ; Martine DESTRUEL ; Jessica VIDAL ; 
Monsieur : Raphaël AMADIEU ; Hervé VEILLARD ; 

La séance est ouverte à 20h30.

Ordre du jour :

 Approbation du dernier compte-rendu
 Travaux 2024 (réseau assainissement, boulangerie, atelier municipal…)
 Forêt  communale  Bois-Bordet :  coupe  d’éclaircie  programmée  par  l’ONF  dans  les

parcelles 2c, 4a et 4b
 Tarif cantine 2025
 Diagnostic du réseau d’assainissement : attribution du marché suite à l’appel d’offres
 Demande subvention exceptionnelle pour financement voyage scolaire collège
 Questions diverses

Nicole Rives est nommée secrétaire de séance.

Approbation du dernier compte-rendu
Le compte rendu du Conseil Municipal du 14 octobre 2024 a été approuvé à l’unanimité des
présents à ce conseil.

Travaux 2024 (réseau assainissement, boulangerie, atelier municipal …)
- Assainissement

Les travaux avancent du côté de la station d’épuration.
Les bus scolaires ont été détournés 3 jours pour pouvoir effectuer la tranchée au travers
de la route de la Verdonie
Les traversées du ruisseau ne pourront pas être réalisées avant le 22 novembre et de
fait, devraient être reportées en avril 2025. 
Une dérogation a été accordée par la Police de l'eau jusqu’au 12 décembre 2024. Cela
permettra de réaliser la 1ère traversée de ruisseau et de continuer les travaux.
Les demandes de subventions ont été acceptées à hauteur de 70% par l'Agence de l'eau.

- Boulangerie
En démolition : 2 fours en brique, les faux plafonds, les cloisons (à la demande du futur
boulanger).
Les travaux de reconstruction démarreront prochainement.
L’architecte s’organise pour prévoir une fin de travaux fin avril 2025.
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- Atelier municipal
La 1ere réunion de chantier a eu lieu le 13 octobre.
Les  travaux commenceront  en  janvier  2025 par  le  garage  puis  se  poursuivront  par
l'atelier municipal.

- Moto cross 
Le circuit est en train d’être ré-aménagé.
L’emplacement pour le barnum du foot a été réalisé.
Il faut prévoir la pose d'une double porte vitrée pour pouvoir accéder depuis la salle au
barnum qui sera posée en prolongement de celle-ci.

- Pétanque
Problème d’eau sur une partie du terrain. Un drainage sera à prévoir.

- Le Moutier
Réfection  d’une  partie  du  mur  d’enceinte  +  modification  d'un  regard  du  réseau
d’assainissement

- Chemin communal dans le Bois-Bordet
Effondrement d’une partie d’un chemin communal : remblayage à prévoir. 

Forêt  communale  Bois-Bordet     :  coupe  d’éclaircie  programmée  par  l’ONF
dans les parcelles 2c, 4a et 4b
L’ONF propose une coupe d’éclaircie dans la parcelle 2c, 4a et 4b.
La proposition de coupe d’éclaircie est votée à l’unanimité du Conseil Municipal 

Tarif cantine 2025
Les repas sont achetés par la commune au tarif de 4,65 €
La commune facture les repas aux parents d’élèves 4,45 €
Le département augmente les tickets de 5 centimes d'euro pour passer à 4,70 €.
Il est proposé que les repas passent à 4,50 € à partir du 1er janvier 2025.
Tarif voté à l’unanimité du Conseil Municipal 

Diagnostic du réseau d’assainissement     : attribution du marché suite à l’appel
d’offres
Nous avons reçu 2 offres pour réaliser un diagnostic du réseau d’assainissement.
Le diagnostic du réseau s’effectuera sur un an. 
Le bilan nous donnera les priorités sur les futurs travaux de réfection du réseau.
L'offre classé en première position est celle du bureau d'études Sud Infra Environnement pour
un montant de 52 066 € HT.
La proposition est accepté à l’unanimité du Conseil Municipal 

Demande subvention exceptionnelle pour financement voyage scolaire collège
Le collège demande une subvention exceptionnelle pour un voyage scolaire en avril 2025 pour
la rencontre des chorales du Lot sur le site du Futuroscope.
6 élèves,habitants de Lacapelle, participent à ce voyage.
M. le Maire propose une subvention de 50 € par élève = 300 € qui seront versés au collège
Subvention votée à l’unanimité du Conseil Municipal 
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Questions diverses
- Chiens errants

Le vétérinaire souhaiterait que la commune nomme un référent pour les chiens errants.

- Chats libres
Proposition d'installer une cabane pour ces chats afin de pouvoir les nourrir en ce lien.
La cabane serait financée par une association de défense des animaux.
On pourrait également construire un tout petit chenil pour un chiens errant qui serait trouvé
sur la commune, le temps d'identifier leur propriétaire.

F i n  d e  l a  s é a n c e  à  2 3 h 1 5

P r o c h a i n  c o n s e i l  m u n i c i p a l  :  L u n d i  1 6  D E C E M B R E  2 0 2 4  à  2 0 h 3 0 .
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